

## Ein DANKE für sichere Straßen im Winter

Der ÖVP-Vizebürgermeister Heinz Hussar bedankte sich im Namen der Bevölkerung aus **Feldkirchen an der Donau** für den verlässlichen Winterdienst im Gemeindegebiet. Ein großer Dank geht an die Beschäftigten vom Bauhof Feldkirchen, an die Maschinenring-Bediensteten Walter und Robert Schürz, Martin Pühringer und Daniel Freiseder für ihren Einsatz in den letzten Wochen. „Danke, dass wir bei Tag & Nacht, Schnee, Glätte und Kälte auf euch zählen können!“, so Vbgm. Heinz Hussar, der damit auch eine Wertschätzung für derartige Dienste zum Wohle der Allgemeinheit aussprach.

Foto: ÖVP Feldkirchen



## 14 neue Eigentumswohnungen in Lambach

Ein neues Wohnbauprojekt wird in **Lambach** realisiert. Insgesamt 14 moderne Eigentumswohnungen werden im Rahmen des innovativen Neubauprojekts „Hygge Lambach“ von TRIO Development aus Thalheim im Sommer 2021 gebaut. Die neuen Wohnungen werden in nachhaltiger Holzbauweise in der Leitenstraße errichtet und haben eine Größe von 51 bis 74 m<sup>2</sup>. „Da Holz beim Einbau keine Feuchtigkeit enthält, entfallen lange Austrocknungszeiten und die Bewohner finden ein ideales Wohnklima vor. Zudem ist wissenschaftlich erwiesen, dass sich die Holzbauweise positiv auf die Gesundheit der Bewohner auswirkt, da das Herz eines Menschen in derartigen Räumen mit geringerer Frequenz schlägt. Bei heißen Sommern bietet der Holzbau ein deutlich besseres Raumklima“, so Trio-Geschäftsführer Wolfgang Mairhofer. Einzigartig ist das Projekt aufgrund des besonderen Wohngefühls und des Mobilitätskonzeptes. Insgesamt stehen den Bewohnern ein E-Lastenrad und zwei E-Bikes kostenlos zur Verfügung. Der hochwertige Holzbau nach skandinavischem Vorbild bietet eine großzügige Außengestaltung mit vielfältigen, sorgfältig durchdachten Einrichtungen, die zum Aufenthalt einladen und die eine Rad-Benutzung bis zur eigenen Haustür über alle Geschosse samt Abstellplatz direkt bei der Wohnung ermöglicht. Erstmals wird in Lambach auch „Hyggekrog“ realisiert, das sind spezielle Wohlfühlplätze in der Form von Sitznischen am Fenster im Wohnbereich. Die Wohnungen bringen außerdem durch Eigengärten, Terrassen und Loggien die Natur bis in den Wohnbereich. Im Hofbereich entstehen Grüninseln als Kommunikationszonen.



Foto: Josef Fischer